



JOHN THYS/AFP via Getty Images

¿Decidirá Alemania saltarse las próximas elecciones?

‘En una crisis, las élites alemanas podrían decidir que no hay tiempo para nombrar a alguien democráticamente: podrían intervenir y elegir a un líder rápidamente’.

- Josue Michels
- [23/12/2024](#)

El canciller alemán Olaf Scholz perdió una moción de confianza en el Parlamento el 16 de diciembre. Se espera que el presidente alemán, Frank-Walter Steinmeier, disuelva el Parlamento, permitiendo la celebración de nuevas elecciones el 23 de febrero. Pero podría haber algunas sorpresas.

Las elecciones estaban previstas inicialmente para septiembre. Después de que Scholz perdiera el apoyo de uno de sus socios de coalición, los Demócratas Libres (fdp), esperaba celebrar nuevas elecciones en marzo, pero se vio obligado a hacerlo antes. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió en “Tras la victoria de Trump, vigile a Alemania”:

Muchos alemanes querían nuevas elecciones lo antes posible. Para conciliar, Scholz las adelantó al 23 de febrero.

Sin embargo, es poco probable que estas elecciones resuelvan la crisis de liderazgo de Alemania. Las encuestas sugieren que sólo producirán otro gobierno débil y dividido.

Existe un gran vacío de liderazgo. Los alemanes saben que hay que hacer algo drástico, ¡y rápido! Esto se ve en los recientes resultados electorales con el auge de partidos marginales como Alternativa para Alemania. Los votantes se muestran dispuestos a adoptar políticas fuera de lo común. ¡Están *clamando* por un líder fuerte! (...)

Creo que estos últimos acontecimientos conducirán muy pronto a la instalación de un líder fuerte.

En estos momentos, el proceso ordinario no parece prometedor.

Al perder Scholz la votación, el presidente Steinmeier dispone de 21 días para disolver el Parlamento. Cuando se disuelve el Parlamento, deben celebrarse nuevas elecciones en un plazo de 60 días. Con base en esos plazos, no se espera que Steinmeier tome una decisión antes del 27 de diciembre.

Si todo va según lo previsto, Scholz seguirá siendo canciller hasta que se encuentre uno nuevo. Esto podría llevar mucho tiempo, ya que las encuestas actuales indican que las coaliciones tradicionales podrían quedarse cortas para alcanzar la mayoría.

Pero aún son posibles escenarios fuera de lo común.

Steinmeier podría decidir no disolver el Parlamento y cerrar la puerta a unas elecciones anticipadas. Aunque es poco probable, puede que decida que Alemania no puede permitirse campañas electorales con un resultado incierto debido a los retos geopolíticos actuales.

Si Steinmeier no disuelve el Parlamento, Scholz podría continuar como canciller hasta las elecciones ordinarias de septiembre. Pero como ya ha perdido la mayoría en el Parlamento, sería un pato cojo.

Sin embargo, el Parlamento podría destituir a Scholz y nombrar a un nuevo canciller de inmediato, sin necesidad de nuevas elecciones. La página web del Bundestag lo explica:

Además, sólo es posible que el canciller federal sea destituido por el Parlamento mediante lo que se conoce como moción de censura. Al mismo tiempo, debe elegir a un sucesor por mayoría de sus miembros, solicitando al presidente federal que destituya al actual canciller federal y nombre al nuevo candidato elegido. El presidente federal debe atender esta petición.

Scholz ya ha perdido la confianza del Parlamento, pero aún no se han puesto de acuerdo sobre un sustituto. El hombre con más posibilidades de obtener la mayoría es Friedrich Merz, que quiere presentarse a las próximas elecciones por la Unión Cristianodemócrata (cdu) y la Unión Socialcristiana (csu).

Alemania se encuentra en una situación única para hacerlo. En las últimas elecciones de 2021, los socialdemócratas (spd) apenas vencieron a la cdu y la csu: 25,7% frente a 24,2%. Esto significaba que podían formar un gobierno de coalición, entre ellos o con dos socios menores. El spd de Scholz formó gobierno con los Verdes y el fdp. Ahora que ha fracasado, Merz podría intentarlo, aunque no se presentó como candidato a canciller en las últimas elecciones.

Pocos días después del colapso de la coalición, a principios de noviembre, la cadena de radiotelevisión alemana *ard* preguntó a Merz sobre esta opción. “Desde la perspectiva actual, no es una opción”, dijo Merz. “No sé qué ocurrirá dentro de cuatro semanas”.

El *Deutschland-Kurier*, afiliado a la derechista Alternativa para Alemania, informó:

La capital bulle de rumores.

Entre bastidores, en la capital, se especula sobre un posible golpe constitucional del candidato a canciller de la Unión. Podría ser así:

Una coalición belicista “Taurus” de la cdu y la csu, los “Verdes” y el fdp elige a Friedrich Merz (cdu) como jefe de gobierno antes de las nuevas elecciones previstas. El artículo 67 de la Ley Fundamental (voto de censura “constructivo”) proporciona los medios para hacerlo.

Justificación: ¡Alemania necesita un gobierno capaz de actuar inmediatamente después de la toma de posesión del nuevo presidente de Estados Unidos, Donald Trump (20 de enero)!

Es muy posible que estos rumores se hayan exagerado. Pero dada la precaria situación en la que se encuentra Alemania, podría pasar cualquier cosa. Como escribió el Sr. Flurry

¡Realmente tenemos que vigilar! Creo que está a punto de cumplirse una profecía de la que llevamos hablando casi un siglo, ¡desde que el difunto Herbert W. Armstrong empezó a escribir y transmitir a principios de la década de 1930! ...

Las profecías de toda la Biblia advierten que pronto aparecerá un hombre fuerte europeo.

El Sr. Flurry explicó que el libro de Daniel es para nuestros días. Daniel 11:21 dice: “Y le sucederá en su lugar un hombre despreciable, al cual no darán la honra del reino; pero vendrá sin aviso y tomará el reino con halagos”. Esto indica que un líder llegará al poder de una manera fuera de lo común. El Sr. Flurry comentó:

¿Cómo pudo ocurrir esto en las sofisticadas naciones de Europa?

En un programa de *La Llave de David* de 2009, dije que este líder quizá podría “aprovecharse de una coalición débil”. Pues bien, eso es exactamente a lo que se enfrenta Alemania.

Ya en 2002, también dije que tomaría el poder de forma deshonrosa, no mediante una votación, sino a través de un proceso por la puerta de atrás, utilizando su encanto y aparentando ser un “ángel de luz”. Vimos algo parecido con la forma en que Kamala Harris fue seleccionada como candidata demócrata a la presidencia. No hubo primarias del Partido Demócrata, ni un proceso normal de votación. ¿Podría el prolongado ciclo electoral alemán y la débil coalición conducir a algo similar? Ya existe una gran urgencia por un líder fuerte. En una crisis, las élites alemanas podrían decidir que no hay tiempo para nombrar a alguien democráticamente: podrían intervenir y elegir a un líder rápidamente. Pero este hombre secuestrará toda la alianza, y resultará muy diferente de lo que mucha gente quiere que sea.

La élite alemana podría saltarse las próximas elecciones y decidir que “no hay tiempo para nombrar a alguien democráticamente”. Pero como señaló el Sr. Flurry, esto no resolverá el problema de liderazgo de Europa. Alguien tendrá que hacerse cargo de toda la alianza europea. Estas profecías se explican en detalle en [“Tras la victoria de Trump, vigile a](#)

